Stadtspiegel Gelsenkirchen, 02. April 2014



Hüllen blüht auf

Mit Hilfe von Kindergartenkindern und Grundschülern sowie dem SPD-Ratsmitglied Michael Maaßen, der die Blumen spendete, ließ die Stadtteilinitiative Hüllen aktiv in einer tollen Gemeinschaftsaktion ihren Stadtteil aufblühen: Jetzt grünt und blüht es an den Straßenlaternen, dabei stecken die Pflanzen in kreativen Hüllener Dosen... "Nun bedarf es weiterhin vieler Helfer, damit die Pflanzen nicht vertrocknen", wünscht sich Klaus Wehrhöfer, Sprecher der Stadtteilinitiative Hüllen aktiv. Fotos: Privat